

Viven Como Ricos y Nunca Dicen que son Rojos, ni a sus Intimos

Forman la Avanzada de la Pavorosa NKVD, un
Servicio de Espionaje más Perfecto del Mundo

Por FELIPE MORENO IRAZABAL,
reportero de EXCELSIOR.

XII

"Hay en México muchas personas que pueden revelar grandes secretos acerca del funcionamiento de la fatídica NKVD, dice el miembro secreto de la Cuarta Internacional, pero no se atreven, no porque tengan temor de que les suceda algo personalmente, sino porque sus familias prácticamente son rehén en manos de los soviéticos".

"Cualquier mención que se hiciera de sus nombres y de sus actividades, traería inmediatamente consigo una ola de sangre inocente. Nadie dirá ya más de lo que se ha dicho, y el que lo haga, será alcanzado, en México o donde está, por la peluda garra del oso; pero si la NKVD fracasa aquí, no fallará en la URSS".

ARGOL —que más bien creo es ARGOS— la última letra es indefinible, hace ahora algunas menciones de las sangrientas purgas que realizó el soviét, cuando no pudo alcanzar a Trotsky en Rusia. La G. P. U. dice, llevó al sacrificio a más de cincuenta mil trotskistas, sin contar los del famoso proceso —Rikof, Kamenev, Zinoviev y otros—; y, agrega, "hay otros sesenta mil que gimen en la Siberia" condenados de por vida, por aquella causa.

ES CAUTO TODAVIA EL "REBELDE"

"Soy un pobre hombre que un día confió en las prédicas de los stalinianos y que tuvo la desgracia de creerlos y enrolarse en sus filas; y nunca me arrepentiré bastante de haberlo hecho, pues hoy tienen a mi familia secuestrada.

"Pero otra cosa será cuando yo pueda recuperarla y hablar con mi nombre. Entonces se van a oír cosas que van a poner los pelos de punta a quienes las oigan. No podría yo luchar contra Stalin desde esa "oposición comunista" creada por él, para engañar a los comunistas y a los que no lo son y hacer creer a éstos que Rusia es el paraíso.

SOLO HA HABIDO UNA OPOSICION

"Sólo ha habido una oposición, la trotskista, que dejó de llamarse así al fundarse la IV INTERNACIONAL, enemiga de la III y de Stalin, y lo que ahora se llama oposición está integrada por incondicionales de Stalin. El Partido Comunista no es más que uno en el mundo y tiene un jefe que es Stalin; cuando uno se declara en oposición, hay que estar contra el jefe del partido, que en todo el mundo es Stalin y contra la URSS,

que es su hija, que es un imperio igual al de los zares, o peor.

"Los señores que por orden de Stalin se han declarado en oposición, son unos cómicos malos; cierto que atacan a las gentes gastadas que Stalin tiene hoy al frente del PC en algunas partes del mundo, pero defienden al amo y a la URSS, con más calor que los co-

munistas oficiales. He aquí las pruebas:

"En los periódicos "España Popular" y "Catalunya", ambos órganos oficiales de Stalin, caían sobre la política exterior de la URSS en estos últimos tiempos; y,

en cambio, la defienden, Jesús Hernández y Hierro Muriel. Este, en un escrito que tituló: "Truman, nuevo Adalid del Anticomunismo", arremete con fiereza. La comedia de la oposición podrá usted verla en la revista "Horizontes", órgano oficial de ella (fueron recibidos dos ejemplares de esa revista), para que las gentes no vivan equivocadas con estos oposicionistas".

LA NKVD SUSTITUYE A LA "OKRANA"

No obstante haber sido expuesta, aunque brevemente, en artículos precedentes, la maquinaria de la NKVD, "el rebelde" tiene datos preciosos respecto al funcionamiento de la más temible de las policías políticas que existen en el mundo. Creyendo de interés esos datos nuevos, helos aquí:

"La inkavedé, así se pronuncia NKVD, ha substituido, ya se ha dicho, a la G. P. U., pero de hecho tiene a ser la misma policía zarista, OKRANA. Es centro de espionaje y contraespionaje. Tar fuerte es, sobre todo en la URSS, que sin ella no podrían sostenerse ni Stalin ni el régimen soviético.

"Todos los rusos son espías por NKVD. Hasta los más encumbrados tienen cerca de ellos su apéndice de inkavedé. Quien se sale "tantito" de la línea, es repre-

didado. Si discrepa mucho del amo, entonces es enviado a Siberia, se le fusila, o simplemente desaparece, ya sea "por enfermedad" o bien "por accidente". Los agentes son seleccionados, probados, hijos de incondicionales de Stalin. Muchos son fieles por miedo a que sea revelado algún crimen, que han perpetrado como "prueba" de su fidelidad al comunismo".

LO QUE MAS NOS INTERESA ES LO DE AQUI

El "rebelde" dice que por ahora hay que dejar el funcionamiento

de la NKVD en Rusia. Que así se rasquen con sus propias uñas. "Lo que más nos interesa, dice, es la NKVD que opera en el exterior de Rusia, porque ésta constituye un peligro para todo el mundo". Y sigue:

"La NKVD es el "aparato" mejor montado del mundo, en materia de espionaje y contraespionaje. Es mejor que el alemán y el inglés, porque además de que es mucho más extenso, cuenta con salarios gratuitos por millares en todos los países del mundo, que son comunistas incondicionales de cualquier país.

"En los Estados Unidos hay más de dos millares de agentes secretos de la NKVD. En México hay trescientos. Viven como ricos; nunca dicen que son comunistas y tam-

poco se relacionan con ellos directamente, para no ser descubiertos; obedecen a agentes secretos, directos, que nombra Moscú, pero a los cuales aquéllos no conocen, pues reciben órdenes por medio de enlaces.

INCRUSTADOS EN TODAS PARTES

"De esa manera, aunque alguno sea descubierto por la policía y traicione a la causa, no podrá revelar sino algunas cosas y no las más importantes. Son de distintas nacionalidades, pero todos amañados en Rusia. Viven en todas partes, apareciendo como comerciantes, industriales, banqueros, turistas, periodistas, empleados. Sus relaciones, con el eje principal, son por medio de enlaces. Si el eje llega a desaparecer, ellos siguen trabajando.

"Los nacionales de cada país son dedicados a incrustarse en la policía local, en las secretarías de Estado, particularmente en las de Relaciones Exteriores, como empleados o funcionarios que saben captarse la confianza de todos. Son gente preparada. Sobre todo se introducen en el Ejército y en la Marina; pueden ser oficiales, o soldados y hasta jefes de la más alta graduación. En los lugares más delicados de la administración de cada país, en los puertos

y fronteras, siempre hay agentes secretos de la NKVD.

COMO SE SELECCIONA A LOS AGENTES

"La forma de seleccionar y adiestrar a esos agentes, es la siguiente:

"Se eligen, en cada país, los más fanáticos admiradores de Stalin. Se les somete a diversas pruebas, para ver si son capaces de resistir, o fallan; los seleccionados tienen que haber estado varias veces en la cárcel, por delitos políticos y haber sido apaleados por la policía para ver si denuncian a sus compañeros.

"A quienes han salido avanzados en esas pruebas, se les obliga a cometer delitos del orden común, tales como el asesinato de un policía, robar fuertes cantidades, u otros crímenes.

"Ahora se tiene la seguridad de que serán fieles, por temor de que esos crímenes sean denunciados ante las autoridades del país en que fueron perpetrados".



170

177